

Les élèves ont écrit quelques lignes pour parler du projet :

« Si j'avais une grande salle d'arts plastiques, ça serait magique. Je serais comme une vraie artiste. Nous aurions notre propre matériel à nous et en plus on serait debout avec notre toile. Bref, ça serait trop bien. Comme de vrais artistes. Ce serait mon confort et ma bulle où il y aurait de la peinture, de l'encre, des feutres, de l'argile pour faire de la sculpture. » Minata

« On aurait de grandes tables et de grands tableaux pour nous exprimer en grand. Je pourrai aussi trouver des livres de dessin. On pourrait faire de l'imprimerie et du street art. » Cassandre

« On pourrait projeter des images à l'aide d'un vidéo-projecteur pour travailler sur des artistes. » Romain

« Je pourrais aussi décorer et laisser mes traces. Je voudrais aussi faire des dessins collectifs. » Jasmine

« Je pourrais réaliser de grandes toiles à plusieurs avec plein de matériel. » Méline

« On devrait aussi faire de l'art culinaire. » Chloé

« Avec mes amis, je pourrais faire des fresques avec des petits dessins, des planètes, des animaux. » Wilberson

« On pourrait faire des choses pas courantes comme de l'encre, de l'argile et de la bombe. » Félix

« Je voudrais pouvoir peindre verticalement et horizontalement et je voudrais pouvoir faire des portraits de mes amis. » Emile

« Si j'avais une salle d'arts plastiques, je pourrais faire du street-art sur des feuilles A2 énormes. » Lucien

« On pourrait faire des tableaux pour les accrocher dans la salle et dans l'école. » Giorgio

« On pourrait faire des exposés sur un artiste et les montrer aux autres classes. » Téodora

« Ça pourrait être un espace d'imagination, d'idées... Nous avons déjà une salle de musique, une salle de sport alors pourquoi pas une salle d'art ? C'est tout aussi important. Ce serait un espace pour les petits comme pour les grands. » Santiago